
 

 

 

 

 

 

 

我們很高興得到樹藝師陳少和先生加入為協會的樹木護理

顧問，陳先生從事樹木護理專業多年，近年來為本會護理土

沉香作出很多貢獻，對樹木亦十分愛護。相信陳先生加入對

本會護樹工作會有很大的幫助！



 

 

  

 

 

 

近月來雨下得多，草生得快，春節時種植的土沉香苗被雜草

覆蓋，我們和幾位義工到大埔石蓮農場的山坡，為種植的土

沉香苗除草。由於樹苗的生境不太理想，我們已把部份沉香

苗移植到協會管理的另一處山坡，移植後大都生長茁壯，雖

然有幾棵可能太弱，未能生存！ 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

當日我們下午和各地區關注的居民代表 12 人出出席旁聽，

環保局和多個政府有關部門代表出席答覆議員提問，多位立

法會議員亦有提出質詢。事後，我們在場外讀出場回應並接

受路透社特派記者的訪問。 

 

 

 

協會回應文件上載於立法會環境事務委員會網頁，供公眾閱

覽。 

 

 

 



  

 

 

我們在 6 月份，先後和西貢、沙頭角警方及漁護署樹木護理

組的員工分別到上述地區的斬樹黑點巡察及交流保護的方

法。 

 

 



 

 

我們已為多棵在郊野被砍伐的土沉香樹作傷口護理及裝上

圍欄，亦為有病及衰弱的沉香樹作救治，效果良好，不少老

沉香樹亦因此回復生機。此外，我們亦參與地區居民有關政

府部門維修鈄坡工程時，給與樹木修護的視察及意見。十分

感謝我們的樹木護理顧問陳少和先生的專業意見和協助！ 



 


